



Verrue, sinus, levure

Témoignages

Arthrite

Asthme

Blessures, plaies

Bronchites

Brûlures

L'argent colloïdal fait vraiment des merveilles. J'avais une excroissance sur mes poignets J'ai appliqué de l'argent colloïdal tous les soirs. Au bout de deux semaines, il n'y avait plus rien.

*Une grosse **verrue** que j'avais sur le crâne a également disparu. Les **sinus** sont guéris. L'infection que j'avais depuis des années due aux **levures** et aux antibiotiques est complètement guérie. La douleur dans mes genoux et mes chevilles a complètement disparu.*

Mon mari a été opéré de la prostate et de la vessie ; après cela il a commencé à enfler. Il a pris 90 ml d'argent colloïdal et l'enflure et la distension ont disparu.

Sa force et son énergie sont revenues.

Il y a de nombreux témoignages des gens de notre église que nous avons amenés à l'argent colloïdal : œdème du genou et des jambes, asthme, excroissance ; disparus, Diabète amélioré. Gorges guéries. Arthrite envolée.